

## Decano FCS recibe visita director Centro de Control de Enfermedades de Atlanta

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 21 de Septiembre de 2016 12:59 - Última actualización Miércoles 21 de Septiembre de 2016 13:06

---

El Doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, recibió la visita del doctor Nelson Arboleda, director del Centro de Control de Enfermedades de Atlanta (CDC) en República Dominicana, quienes conversaron sobre diversos asuntos de interés para ambas instituciones.



De izquierda a derecha, los doctores William Duke, Nelson Arboleda, Wilson Mejía y Ángel Nadal.

En este encuentro, en el que también participaron los doctores William Duke y Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la Facultad (OSEPLANDI), se manifestó el interés en lograr un acercamiento institucional, que posibilite la realización de proyectos conjuntos en las áreas de salud pública e investigación.

El Centro de Control de Enfermedades de Atlanta fija su atención en las enfermedades infecciosas, los agentes patógenos transmitidos por los alimentos, la salud ambiental, seguridad y salud, promoción de la salud, prevención de lesiones y actividades educativas diseñadas para mejorar la salud de los ciudadanos.